
議員氏名：松﨑 健 

議案番号：請願第１号 

案 件 名：二宮町議会本会議の映像をインターネットで配信するよう求める請願について 

討論内容： 

採択の立場で討論する。後ろ向きな方の意見を聞いていると色々な理由が出てくるが、請

願で求めているのは、少しでも前倒しで汗かいてよ、ということだ。期限もない。不採択の

理由はどうしても見えない。「開かれた議会」との言葉はどこまで中身があるのか？ 


